

Im Rahmen des Bürgerhaushalts eingegangene Vorschläge für den Bereich „Straßen / Grünanlagen“

Vorschlag 1:

Patenschaften für Grünstreifen, Wanderwege und gemeindliche unbebaute Grundstücke



Für die Pflege des Straßenbegleitgrüns, der Wanderwege sowie unbebauter Grundstücke wird Personal- und Unterhaltungsaufwand verursacht.

Soll versucht werden, Grünstreifen, Wanderwege sowie unbebaute Grundstücke durch Paten pflegen zu lassen?

Details

Kommentare (3)

Linde

| 2011-02-09 09:41:32

Ich könnte mir Patenschaften für Wanderwege durchaus vorstellen. Ich persönlich wäre jedenfalls bereit, während des Spaziergangs mit dem Hund auch ein- zweimal die Woche den herumliegenden Müll auf Teilstücken einzusammeln (nebenbei bemerkt: Und das trotz einer Erhöhung der Hundesteuer um mehr als 28 %. Hunde verursachen eben doch nicht nur Dreck).

gebreost - Grünpflege durch Paten

| 2011-02-07 09:42:23

Hier sollte auch darüber nachgedacht werden, inwieweit diese Pflegearbeiten durch z.B. Langzeitarbeitslose (nicht durch Krankheit !)ausgeführt werden können. Bestimmt würden viele gerne wieder eine Arbeit/Aufgabe haben, finden aber nichts.... Und ich möchte nicht wissen, ob die bekannten Firmen mit den OS-Kennzeichen nicht ebenfalls Minijobber etc. beschäftigen. Dann kann die Gemeinde das auch, es ist ja auch keine Tätigkeit, die täglich durchzuführen ist.

OstbevernER - Die Männer vom Bauhof

| 2011-01-17 14:23:29

In allen Gemeinden im Kreis WAF sind die Männer vom Bauhof für solche Dinge zuständig. In Ostbevern wird die Pflege der Grünanlagen an fremde Firmen aus Niedersachsen vergeben. (Jeder kennt die grünen Bullis mit dem OS-Kennzeichen und wundert sich, wieso solche Arbeiten vergeben werden).

Statistik:

dafür

Stimmen: 2 100%

dagegen

Stimmen: 0 0%

neutral

Stimmen: 0 0%

Anzahl abgegebener Stimmen : 2

Abstimmungsstart : 2011-01-13 11:08:14

Abstimmungsende : 2011-02-28 11:08:14